

« L'Instant musical »

■ Le Conservatoire de musique et de danse de Rochefort, considérant que les hauts murs qui l'entourent sont un obstacle à son intégration dans la vie rochefortaise, a, depuis quelques années, adopté une attitude d'ouverture, dont l'Association des parents d'élèves et des élèves s'est fait le relais.

Cet organisme organise ainsi très régulièrement des concerts qui sont donnés à des occasions diverses et dans des lieux différents de la ville.

Ainsi, l'APEEC invitait la population à venir entendre, sous les voûtes de la Vieille Paroisse, le concert qu'y donnaient deux virtuoses rochefortaises, Marie-Annick Blin et Marie-Paule Denuits.

Professeures au Conservatoire, elles sont tout aussi connues aujourd'hui comme concertistes. Elles ont été invitées à se produire sur les plus grandes scènes nationales et même européennes. Elles ont par ailleurs enregistré un CD « Instant musical », dont Marie-Annick Blin assure la partie vocale, retournant Marie-Paule Denuits dans de fulgurants morceaux de piano à quatre mains.

Le concert qu'elles ont donné à la Vieille Paroisse reprend une partie de ce programme.



(Photo « SO »)